

Unser Älterer Pastor Igor Kudryashov ging in [Moskau theologisches Priesterseminar](#) ein.

Seit dem Montag, am 7. Februar, innerhalb von zwei Tagen gab es Aufnahmeprüfungen. Sie bestanden aus einem Zusammensetzungsschreiben auf einem der angebotenen Bibel-Themen, der zehninuitigen Predigt auf einem freien Thema und Interviews mit Mitgliedern eines Auswahl-Komitees.



Am Dienstag, am 8. Februar, ist Bruder Igor Kudryashov auf der Vorseite der Schäferfakultät angeworben worden. Innerhalb von zwei Wochen dort wird die erste Sitzung passieren. Kann Gott, ihn im Studieren im Priesterseminar segnen!

